

Salut Pada Pelajar Ikut Vaksin, Bupati Bantaeng: Ajakki' Teman-temanTa Nah..!

Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIA SATU.CO.ID

Jul 21, 2021 - 06:26



BANTAENG , Bersama Forkompinda, Bupati Bantaeng Mengikuti launching program Sulsel Kebut Vaksinasi dan Telemedicine 'Hallo Dokter yang digelar Pemerintah provinsi Sulawesi Selatan.

Kegiatan launching program secara virtual yang dilakukan di Gedung Balai Kartini Bantaeng itu, Juga dilakukan rangkaian kegiatan vaksinasi massal. senin, (19/7/2021)

Pantauan media, Sejumlah elemen mahasiswa, pelajar ASN berbaur dengan masyarakat hadir melakukan penyuntikan.

Melihat kondisi tersebut Bupati Bantaeng, DR.H.Ilham Syah Azikin mendekati dan menyapa satu persatu dan menyampaikan agar warga yang telah melakukan vaksinasi juga sedapat mungkin menyampaikan kepada tetangga, rekan dan kerabat serta keluarga untuk melakukan vaksinasi guna pembentukan herd immunity kelompok.

Pada kesempatan tersebut, Bupati Bantaeng terlihat menyambangi dan mengacungkan jempol kepada seorang belajar yang hadir melakukan vaksinasi.

"Ajakki' Teman-temanTa Nah..!)" Pinta Bupati kepada salah seorang pelajar yang melakukan pemeriksaan kesehatan sebagai tahapan Vaksinasi.



Bupati Bantaeng terlihat ikut menyaksikan penyuntikan terhadap pelajar tersebut seraya bertanya " Sakit..?), yang dijawab spontan " Tidak sambil menggelengkan kepalanya.

Bupati juga sempat menanyakan alasan melakukan vaksinasi yang dijawabnya dapat dukungan dari orang tuanya dan banyak mendapat informasi tentang manfaat vaksinasi untuk kekebalan tubuh dari bahaya penularan pandemi covid-19.

Diketahui pelajar tersebut bernama Aisyah Fauziah Rudyanto (13), Kelas 7 pesantren wahdah anak pertama dari pasangan Rudyanto, dan Asrianti Muhtar.



Aisyah Fauziah Rudyanto: "Saya sudah di vaksin, tidak sakit, mari teman teman ikut vaksin"

Orang tua pelajar tersebut, Rudyanto yang hadir mengantar anaknya itu mengakui bahwa vaksinasi terhadap anaknya dia dukung untuk menjaga imunitas tubuh agar tidak mudah tersentuh oleh penyebaran covid-19.

"Saya sebagai orang tua menyarankan kepada teman-teman orang tua semua bahwa adanya vaksin ini supaya kitaantisipasi bisa menjaga imun terutama kepada anak-anak kita, mari ajak anak kita untuk di vaksin," Ujarnya.

Mengenai pelaksanaan launching program Sulsel Kebut Vaksinasi dan Telemedicine 'Hallo Dokter yang digelar Pemerintah provinsi Sulawesi Selatan, Bupati Bantaeng DR.H.Ilham Syah Azikin menyampaikan harapannya.

"Ini program pelayanan secara online khususnya mengenai pentingnya vaksinasi dan perluasan penyelenggaraan, sama dengan instruksi bapak presiden RI (Ir Joko Widodo, Red) Bahwa daerah harus melakukan upaya percepatan agar prosentase masyarakat yang di Vaksin itu menjadi bagian dari cakupan untuk percepatan herd immunity kelompok itu akan kita kejar sampai di Desember 2021 nanti.

Bupati Bantaeng juga menyampaikan terimakasihnya kepada beberapa komponen lembaga yang ada di kabupaten Bantaeng yang menjadi bagian yang aktif dalam membantu mendukung program vaksinasi.

"Teman-teman TNI-Polri setiap minggu melakukan itu, yang kedua kesadaran masyarakat yang hadir di Puskesmas juga itu membanggakan yang kita harapkan, Terang Bupati

"Saya sudah minta pak kadis kesehatan bahwa dalam waktu 12 bulan ke depan kita antisipasi semua komunitas yang ada di Bantaeng agar bisa berada dalam dan menjadi bagian dalam mensosialisasikan dan mengajak elemen dan komponennya untuk bisa di Vaksin seperti teman-teman wartawan yang sudah melakukan vaksinasi", Jelas Bupati Bantaeng.